

# MSC blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

## *Hauptversammlung des Schatthausener Vereins mit Berichten und Vorstandswahlen*

**Schatthausen.** Zur Mitgliederversammlung des MSC Schatthausen begrüßte der erste Vorsitzende Martin Comos zahlreiche Gäste im MSC-Clubhaus. Schriftführer Jörg Baum berichtete zunächst über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2016, Kassierer Jochen Ditton gab einen Überblick über die Finanzen. Die Jahresbilanz konnte mit einem Gewinn abgeschlossen werden, dank der durchgeführten Veranstaltungen, die eine wichtige Einnahmequelle des Vereins sind. Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp, er zählte vier Club-Veranstaltungen auf, bei denen das Bewirtschaftungsteam aktiv war, und dankte herzlich allen Helfern für die Unterstützung.

Fahrradtrial-Abteilungsleiter Andree Körber berichtete, dass 23 Sportler regelmäßig an Wettkämpfen teilnahmen; 13 davon waren bei der Deutschen Meisterschaft mit insgesamt zehn Podest-Plätzen vertreten. Allen voran Raphael Pils, der Deutscher Meister wurde, und Noah Sandritter, der bei der Schüler-WM Platz drei belegte. Fünf Sportler des MSC nahmen an internationalen Wettkämpfen wie World-Cups, EM und WM teil. Der Train-

ingsbetrieb konnte mit ähnlicher Intensität und Kontinuität fortgeführt werden, zwei junge Fahrer wurden mit dem Trainer-D-Schein ausgebildet. Neben Trial-Shows wurden gemeinsam mit den Motorradtrialern das Nikolaustrial und Hindernis-Umbauten durchgeführt. Für das Jahr 2017 ist ein Süddeutscher Meisterschaftslauf im September geplant.

Aus der Motorradtrial-Abteilung berichtete Uli Hoffmann vom Saison-Highlight: den beiden Läufen zur Deutschen Meisterschaft im Motorradtrial im September, in deren Rahmen Henrik Waldi auch den Titel beim Deutschen Trial Cup gewinnen konnte. Zurzeit gibt es 23 aktive Motorradtrialer, davon neun Jugendliche, die es insgesamt auf 210 Starts bei diversen Veranstaltungen brachten. Das ganze Jahr über wurde zweimal die Woche ein Motorrad-Training angeboten. Veranstaltet wurde zudem ein ausgebuchter Motorradtrial-Lehrgang, ein Trainingslager in Frankreich und zum Saisonabschluss das Nikolaustrial. Für das Jahr 2017 soll die Vereinsmeisterschaft mittels Clubtrials durchgeführt werden und im Oktober wird ein über-

regionales Classic Trial veranstaltet.

Jugendleiterin Monika Müller berichtete von den Aktivitäten der Jugendabteilung, die aus 37 jungen Sportlern besteht. Dies waren Winterfeier, Gemarkungsreinigung, Grillen im Trialgelände ebenso wie die Durchführung des Ferienspaßes sowie die Teilnahme am Kerwe-Umzug. Zusätzlich führte die Jugendabteilung regelmäßig Altpapiersammlungen durch, die sehr gut angenommen werden. In seinem Tourensportbericht ging Josef Bartosch auf die zwei Auslands- und drei Inlandsfahrten sowie auf die regelmäßigen Treffen der „Oldtimer“ jeden zweiten Freitag im Monat ein.

Nach dem Bericht der Kassenprüfung und der Entlastung der Vorstandschaft auf Antrag von Wahlleiter Egon Schäfer, wurden alle Vorstandsmitglieder der Gruppe B wiedergewählt: Reimund Walium als zweiter Vorsitzender, Andree Körber als Abteilungsleiter Fahrrad, Jochen Ditton als Kassierer, Reinhard Philipp für den Wirtschaftsbetrieb und Christel Oswald-Mosseemann für die sonstigen Sportarten. Kassenprüfer bleiben Hannelore Kiefer und Egon Schäfer.